

CAGNOTTE



Un SOS pour ma famille

Un grand bonjour à tout le monde je me présente je m'appelle Jonathan je suis né le 5 juillet 1995 dans la ville de Blois je suis issu d'une famille française étant reconnu handicapé depuis ma naissance je me suis battu pour devenir auxiliaire de vie pour moi c'était ma plus grande fierté de pouvoir aider nos aînés que j'admire tant et cela fait quelques années déjà et c'est toujours avec passion . je me suis marié l'année dernière, et j'ai actuellement trois filles âgé de 5 ans , 3 ans et 2 ans , je suis un papa comblé d'amour mais je suis surtout un papa qui n'y arrive plus depuis la perte de ma voiture qui m'a complètement lâché je ne peux plus me rendre aux interventions de mon travail et c'est le désespoir total dans ma vie de famille parfois je me demande si je ne devrais pas partir pour leur bien pour leur donner une vie beaucoup plus heureuse une vie qui mérite d'avoir car la seule vie que je leur offre c'est rien c'est de rester à la maison et de ne plus rien faire j'en ai honte j'ai honte de leur offrir cette vie , l'achat d'une nouvelle voiture même occasion pourrait nous redonner espoir pour reprendre une vie on va dire normal , je vous en supplie aidez-nous je vous le demande du fond du cœur je n'ai pas envie de perdre tout ce que j'ai construit , après plusieurs tentatives cette cagnotte et mon seul et dernier espoir je vous en saurai tellement reconnaissant , Un grand merci. Jonathan

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/j7C1XwRa>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Jonathan Jumel